



# しおかぜ



03.21 卒業祝 塩竈道院



## 道院卒業祝いを開催しました

2017年3月21日(火)塩竈道院)と3月27日(月)仙台杜都道院)の両日、後藤絵南拳士(塩竈)と田村猛流拳士(仙台)の卒業祝いを開催しました。

両道院とも有志が集まり、道院長の手料理(すき焼き・鳥もも焼き等)で卒業を祝いました。食べて、飲んで、しゃべって、あっという間の2時間でした。参加いただいた皆さんありがとうございました。

今後、絵南拳士は中学生になっても少林寺拳法を継続し、高校の部活でも少林寺拳法をやりたいと話していました。また、猛流拳士は、中学では部活動に集中したいとのこと。両拳士とも今後の活躍を期待したいと思います。

## 塩竈・仙台杜都道院 入会者募集

少林寺拳法塩竈道院・仙台杜都道院では、春の入会者の募集を行っております。拳士の皆さん、後日、ポスターの掲示と、近所の方、お友達や同僚の方へのお声掛けをお願いします。

## 宗由貴 総裁メッセージ

今月号より、少林寺拳



法グループの「宗由貴」

総裁のメッセージを掲載致します。

2017年3月13日発信

少林寺拳法創始70周年の今年、ちょうど4年に一度の世界大会の年となります。今回はアメリカのカリフォルニア州サンマテオで開催されます。

前回は創始国日本の大阪でしたから、

久々の国外開催となり各国の拳士がその準備に入った矢先、アメリカのトランプ大統領がイスラム過激派の入国を阻止するためとして、難民・イスラム教7ヶ国(イラク・シリア・イラン・スーダン・リビア・ソマリア・イエメン)の入国禁止大統領令にサインをしたことがニュースとなりました。

この7ヶ国には少林寺拳法は普及していませんが、世界大会参加に関する問い合わせの中で思わぬ情報が飛び込んで来たのです。それは、7ヶ国以外でもムハンマド・モハメッ



03.27 卒業祝 仙台杜都

今後の予定

- ◎4月28日(金) 午後7時から 塩竈教区昇級試験(塩竈道院専有道場)
- ◎4月29日(土) 特別稽古・入門式・お花見(塩竈道院専有道場及び道院長宅庭)
- ◎4月30日(日) 午前9時から 宮城武専(青葉体育館)
- ◎5月 4日(木:みどりの日) 午前9時から 仙台市大会(青葉体育館)



絵南拳士と

ドなどイスラムを思わせる名前は弾かれビザが下りないというのです。出場資格があってもアメリカ入国が危ぶまれるという状況が出て来ました。せつかくの世界大会です。少林寺拳法世界連合では出来るだけ多くの拳士が出場できるように、努力を重ねている最中です。

ここでもう一つ気になることは、「テロ対策」という言葉が使われることによつて、何となく仕方ないという雰囲気が出て来ている日本の風土です。

かつて廃案になった共謀罪の趣旨を盛り込んだ「組織的犯罪処罰法改正案」が、もしかすると3月10日に閣議決定するかも知れません。

9・11以降の世界各国でのテロ、そして現

在は北朝鮮の脅威と、「さもありません」という雰囲気の上に、先進諸国においてのナショナリズムの台頭を感じる昨今です。

日本では、ここ一週間ほどメディアを賑わせ、国会でも紛糾している森友学園問題。国有地の取得に関わる問題もさることながら、運動会の宣誓で「韓国と中国は間違った歴史を教えないで」とか、「尖閣・竹島・北方領土を守る」とか、挙句に「安保法案、国会審議通つて良かった！安倍首相頑張れ！安倍首相頑張れ！」と幼稚園児に連呼させるなど、少なくとも敗戦の教訓が語られていた戦後30年間ほどでは考えられないことが日本でも始まっています。

森友学園の籠池氏だけの「特殊」な問題として、片付けられないよう注意したいと思う昨今です。

中国古典 紹介

今月は、「禍を転じて福となす」を掲載。

「転禍而為福」

『戦国策』

状況が悪化し、局面の打開をはかるときなどに使われる。昔から、中国でも日本でも、よく使われてきたらしい。それほどポプラーなことばである。

一応ここでは『戦国策』を出典としておく



猛流拳士

が、この本によれば、「智者のことを挙ぐるや、禍を転じて福となし、敗に因りて功をなす」とある。智者というのは、仕事を成すにあたって、過を転じて福とし、失敗を成功の母とするものだ、というのである。

人生には、不幸(過)や失敗はつきものである。どんなに用心したところで、一度や二度、不幸や失敗に見舞われない人生などありえない。

問題はそれに対処するかどうか。

『戦国策』によれば、一度や二度の失敗でへこたれてしまうのは、どうやら愚者の部類に入るらしい。失敗をバネにし、そこから人生の新しい展望を開いていくような、そういうたくましい生き方をしたいものだ。